



ゆいまあるだより

2019年
11月号



朝晩と秋風をひんやり感じられる気候となって参りましたが、ご家族さまはお風邪等召されることなく過ごされていますでしょうか？ゆいまあるでは秋を感じられる行事やイベントを数多く催しましたのでご紹介させていただきます。



10月【芋ほり】

10月【お散歩】



秋と言えばサツマイモが美味しい季節ですね。ゆいまあるの畑で今年も立派で大きなサツマイモがたくさん採れました。自分の頭よりも大きなお芋に驚きです。



「大きく育ったね！一本でみんなお腹ふくれちゃうよ。」と入居者様。大きなテーブルにズラリと並んだサツマイモたちは後日美味しい焼き芋にする予定です。



台風も過ぎ去った某日、お天気は見事に快晴となり入居者の皆様と一緒に近所をお散歩して回りました。「稲がもうこんな育つとるんだね。」と入居者様。



こちらは2階の入居者様です。台風にも耐え見事に色づいた彼岸花に、「ああ、良い色しとるね彼岸花。真っ赤に咲いて綺麗だね。」とおっしゃっていました。

ホームページに院長ブログ、スタッフブログ掲載しています！

★今月の一押しブログ記事★

10月19日スタッフブログ「さつまいも」是非ご覧ください！

